
なまえ         ひづけ 
N5     て形 004 

たんご   おぼ 

 

て形
け い

 
 

＊かっこの 中の 動詞
ど う し

を て形
けい

に します。 

【よこ】 

① 夫
おっと

は 工場
こうじょう

に （務
つと

めます）、10年
ねん

です。 

② 席
せき

を （立
た

ちます）、前
まえ

に 来
き

てください。 

 

      

      

      

      

      

【たて】 

③ ここに 畑
はたけ

を （作
つく

ります）も 良
い

いですか。 

④ 出
で

かける時
とき

は、鍵
かぎ

を （閉
し

めます）ください。 

② 

① ③ 

④ 


